
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023. 1 月号 

当法人では、地球温暖化による自然環境保護 

などＳＤＧｓの取り組みを推進しておりま

す。 

つきましては、ＳＤＧｓの一環として年賀状

の廃止を全施設・全事業所において行うこと

となりました。 

何卒ご理解いただきますとともに、今後とも

変わらぬご厚情を賜りますようお願い申し

上げます。 

社会福祉法人 幸清会 

理事長 大久保 幸積 

SDGsとは 

「Sustainable Development Goals 

（持続可能な開発目標）」 

謹
ん
で
新
春
を
お
祝
い
申
し
上
げ
ま
す 

 

旧
年
４
月
よ
り
プ
ラ
イ
ム
ヘ
ル
シ
ー
タ
ウ
ン
湘
南
に
赴
任
し
ま
し
た
が
、 

あ
っ
と
い
う
間
に
新
し
い
年
を
迎
え
て
し
ま
い
ま
し
た
。
１１
月
に
は
コ
ロ
ナ 

ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
ク
ラ
ス
タ
ー
が
発
生
し
ま
し
た
。
入
居
者
の
方
々
の
ご 

協
力
を
得
な
が
ら
、
職
員
一
同
収
束
を
祈
り
、
頑
張
っ
て
い
ま
し
た
。
ご
家
族 

の
皆
様
に
も
大
変
ご
心
配
を
お
か
け
し
た
と
思
い
ま
す
が
、
お
陰
様
で
日
常
の 

生
活
を
取
り
戻
し
て
、
元
気
に
過
ご
し
て
い
ら
っ
し
ゃ
い
ま
す
。 

 

本
年
も
、
入
居
者
の
方
々
が
穏
や
か
に
過
ご
せ
る
よ
う
に
、
気
持
ち
を
新
た 

に
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
の
で
、
お
気
付
き
の
こ
と
は
何
な
り
と
ご
指
摘 

い
た
だ
け
れ
ば
幸
い
で
す
。 

皆
様
が
御
健
勝
で
御
多
幸
で
あ
り
ま
す
よ
う
、
心
か
ら
お
祈
り
し
、
新
年
の 

ご
挨
拶
と
さ
せ
て
頂
き
ま
す
。  

 
 
 
 
 
 

（
施
設
長 

鴨
井 

舞
衣
） 
 

12月 21日よりこちらで働かせて 

いただくことになりました。 

皆さんに美味しい料理を提供でき 

るよう頑張ります。 

よろしくお願い致します。 

11月始めより、施設内で新型コロナウイルス感染症の 

クラスターが発生したことにより面会を中止しておりま 

した。現在はクラスターが収束したので、面会（オンライ 

ン面会のみ）を再開させて頂いております。 

長い間面会を中止していたので、 

皆様には大変ご迷惑、ご心配を 

お掛けしました。 

ぜひ皆さんの元気な姿を見に 

いらしてください。 

明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

今
年
も
皆
さ
ん
に
と
っ
て
穏
や
か
で
健
や
か
な
年
で
あ
り
ま
す
よ
う
心 

か
ら
ご
祈
念
申
し
上
げ
ま
す
。 

さ
て
、
昨
年
11
月
の
当
施
設
内
に
お
い
て
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症 

の
陽
性
者
が
確
認
さ
れ
た
際
に
は
、
入
居
者
様
を
は
じ
め
入
居
ご
家
族
の
皆 

様
方
に
は
ご
不
便
と
ご
心
配
を
お
か
け
致
し
ま
し
た
が
、
皆
様
の
ご
協
力
に 

よ
り
終
息
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
改
め
て
感
謝
を
申
し
上
げ
ま
す
。 

今
年
も
、
鴨
井
施
設
長
兼
医
師
を
は
じ
め
、
職
員
一
丸
と
な
っ
て
入
居
者 

様
に
で
き
る
だ
け
快
適
に
、
そ
し
て
安
心
し
て
施
設
サ
ー
ビ
ス
を
利
用
し
て 

頂
け
る
よ
う
努
め
て
参
り
た
い
と
思
っ
て
お
り
ま
す
。 

末
筆
な
が
ら
皆
様
の
ご
健
康
と
ご
多
幸
を
心
よ
り
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。 

本
年
も
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

（
統
括
施
設
長 

大
久
保 

慶
一
） 

湘
南
神
社
で
す
。 

毎
年
皆
さ
ん
お
参
り

さ
れ
て
い
ま
す
♪ 

今年も沢山収穫 

出来ました！ 

黄梅です。事務所 

前のカウンターで 

育てています。 

大
晦
日
の
夕
食
は
年
越

し
そ
ば
で
す
。
そ
ば
は

切
れ
や
す
い
の
で
、
一

年
の
苦
労
や
厄
災
を
さ

っ
ぱ
り
断
ち
切
っ
て
新

年
を
迎
え
る
と
い
う
説

が
あ
る
そ
う
で
す
。 

元
日
の
朝
食
は
お
せ
ち

料
理
と
お
雑
煮
で
す
。 

 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
集
団
感
染(

ク
ラ
ス
タ
ー)

の
始
ま
り
は
、
体
調
を
崩
し
微
熱

の
利
用
者
様
に
抗
原
検
査
を
実
施
し
た
と
こ
ろ
陽
性
反
応
が
出
現
し
た
こ
と
で
す
。 

 
感
染
対
策
の
基
本
は
ま
ず
隔
離
な
の
で
、
個
室
に
移
し
ま
し
た
が
、
そ
の
後
の
利
用
者
・
職 

員
の
検
査
で
食
事
席
が
近
い
、
ま
た
同
室
の
利
用
者
様
が
感
染
し
て
い
ま
し
た
。
こ
の
時
点
で 

職
員
の
陽
性
者
は
出
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 

保
健
所
へ
報
告
し
た
と
こ
ろ
、
ま
だ
ク
ラ
ス
タ
ー
に
は
な
っ
て
い
な
い
状
態
で
は
あ
り
ま
し 

た
が
、
す
ぐ
保
健
所
の
視
察
介
入
が
あ
り
、
隔
離
、
レ
ッ
ト
ゾ
ー
ン
の
設
定
、
ガ
ウ
ン
の
取
扱 

い
、
物
品
の
管
理
、
ゴ
ミ
処
理
の
方
法
な
ど
、
適
切
な
助
言
を
頂
く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

 

接
触
を
断
ち
飛
沫
を
防
い
で
も(
N95
マ
ス
ク
使
用)

感
染
は
続
き
、
一
般
棟
24
名
、
専
門
棟 

38
名
、
職
員
19
名
の
感
染
と
な
り
ま
し
た
。 

 

11
月
3
日
発
生
、
11
月
27
日
か
ら
は
新
規
の
発 

生
者
は
お
ら
ず
、
療
養
経
過
期
間
を
経
て
12
月
9
日 

終
息
と
な
り
ま
し
た
。
利
用
者
様
の
忍
耐
強
い
頑
張 

り
に
職
員
一
同
心
か
ら
感
謝
し
て
お
り
ま
す
。
ま
た
、 

ご
家
族
様
か
ら
の
あ
た
た
か
い
労
り
の
言
葉
も
あ
り 

が
た
く
感
謝
し
て
お
り
ま
す
。 

 

ウ
イ
ル
ス
を
持
ち
込
ま
な
い
よ
う
職
員
は
日
々
健 

康
管
理
に
こ
れ
か
ら
も
注
意
し
て
ま
い
り
ま
す
。
ご 

家
族
様
の
ご
協
力
も
こ
れ
か
ら
も
ど
う
か
よ
ろ
し
く 

お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

（
看
護
師
長 

安
藤
ひ
と
美
） 

 

※
写
真
は
終
息
後
に
撮
影
し
た
も
の
で
す
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○ 通所リハビリテーション事業 

○ 訪問リハビリテーション事業 

○ プライムヘルシータウン湘南居宅介護支援事業所 

○ ヘルパーステーション湘南 

○ レンタルサービス湘南 

 

発行 介護老人保健施設プライムヘルシータウン湘南 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒052-0012 伊達市松ヶ枝町 157 番地 110／℡ 0142-22-1200 

ホームページ http://www.koseikai-wel.or.jp/ 

 

 コロナウイルス感染症の流行で延期になっていた１１月の誕生会と 

１２月の誕生会を合同で行いました。 

 コロナにかかってしまった人も、かからずに済んだ人も、みんな揃っ 

てお祝いできました。 

 

お
正
月
を
前
に
、

造
花
や
マ
グ
カ
ッ
プ

で
お
正
月
の
ア
レ
ン

ジ
メ
ン
ト
を
作
り
ま

し
た
。 

 

久
し
ぶ
り
の
レ
ク

リ
エ
ー
シ
ョ
ン
で
し

た
が
楽
し
ん
で
で
き

ま
し
た
。 

 令和 4年１２月２５日 

クラスター発生のため、今年は敬老会や湘南フェスタなど、専門棟での大き

なイベントが全然出来ませんでしたが、終息を迎え、クリスマス会を行う事

が出来ました。お菓子やジュースを食べて「美味しいね」「お代わりもらえ

る？」と皆さんの良い笑顔を見る事が出来て、とても良かったと思いました。

来年はもっと皆さんと一緒に行事ができたらいいなと思います。 

 


